

## 相模原地域連合 第30回年次総会を開催

相模原地域連合は、2020年12月9日(水)「第30回年次総会」を相模原教育会館にて開催しました。

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、出席代議員数を限定し、時間を短縮しての開催となりましたが、役員を含め、約50人の出席がありました。

来賓として、連合神奈川林事務局長にご臨席いただき、ご挨拶をいただきました。



冒頭、川崎議長は、新型コロナによって引き起こされた生活や働き方の様々な変化を危機ではなく好機ととらえ、With/after コロナの労働運動をさらに進化させていくこと、また、国のコロナ対策の実効性を問う意味でも、政治活動への参加、衆議院総選挙に向けた取り組みを推進していくことについて述べました。

議事では、「第1号議案 2021年度活動方針」、「第2号議案 2021年度予算」「第3号議案 第30回年次総会スローガン」が提案され、すべての議案が、賛成多数で可決されました。

最後は、恒例の「団結ガンバロー」で力強く心合わせを行いました。

2021年度も、相模原地域連合は、働く仲間の雇用と暮らしを守るため、力を合わせて運動を進めてまいります！

